

# “L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :  
10, Rue Bitche - ORAN

Téléphone : 285-81  
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :  
M<sup>r</sup> Jules DUMESGES

Siège Social :  
BAR METROPOLE  
17, Boul<sup>r</sup> Clemenceau - ORAN  
Téléphone : 235-72

## Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Invitation. — M. Dumesges a représenté le C.R.O. aux rencontres du Championnat d'Oranie de Tennis de table qui ont eu lieu le samedi 23 avril, salle Marcel-Cerdan.

## Ludovic Feuillet est mort

Ludovic Feuillet, président de l'Association des Directeurs sportifs cyclistes français est mort. Durant toute sa carrière, « Ludo » — comme se plaisaient à l'appeler tous les coureurs français — fut attaché à la grande firme des Cycles ALCYON. Ses succès, dans les grandes classiques, dans les Tours de France, dans les Championnats de France et du Monde sur route ne se comptaient plus quand il prit sa retraite et fut remplacé par Mithouard.

C'est sous la coupe de Ludovic Feuillet et sous les couleurs d'Alcyon que Vincent Salazard remporta à Vichy le Championnat de France des Aspirants professionnels sur route.

Nombreux sont les champions et les anciennes gloires qui ont pleuré Ludovic Feuillet, qui fut un grand « Patron » et qui fit briller très souvent les couleurs du cyclisme français.

## Les Championnats de l'A.F.N. n'auront pas lieu

Si les dirigeants du C.R.O. avaient toujours conservé l'espoir que les Championnats de l'A.F.N. auraient lieu en 1955, il leur faut aujourd'hui déchanter.

Suivi par les C.R. de Tunisie, de Constantine et d'Oranie, M. Bellivier pensait bien qu'il aurait eu en toute dernière heure l'accord du C.R. d'Alger pour s'occuper déjà de l'organisation de cette épreuve appelée à connaître un grand succès et à se continuer par la suite en Algérie et en Tunisie.

Le sort en a décidé autrement, et il ne reste qu'à souhaiter que ce ne soit que partie remise. En attendant, voici la copie de la réponse faite par M. Boulanger à M. Bellivier et que ce dernier a transmis à M. Dumesges :

Casablanca, le 16 Avril 1955.

Monsieur Jules Dumesges,  
ORAN

Mon Cher Président,

Comme suite à mes précédentes correspondances, j'ai le regret de vous annoncer l'annulation des Championnats de l'Afrique du Nord.

Veuillez trouver ci-joint copie de la lettre du Comité d'Alger.

Veuillez croire, mon cher Président, en mes sentiments les meilleurs.

Le Président du C.R. Maroc,  
BELLIVIER.

COPIE

Alger, le 8 Avril 1955.

Mon Cher Bellivier,

Après un nouvel examen de la question, sur le plan financier, notre situation ne nous permet pas de nous engager à réaliser ton désir, qui était le nôtre également, et le mien en particulier.

Ce n'est donc pas une question de « torpillage » comme le laisse entendre ta lettre aux collègues des départements voisins.

En effet, comme tu le sais, nous ne pourrions et encore sous réserve, faire des sacrifices pour envoyer nos coureurs défendre nos couleurs aux Championnats de France, attendu que la F.F.C. n'attribue aucun frais de déplacement cette année.

Navré de prendre une décision qui s'impose, je m'excuse de ne pouvoir te répondre favorablement et t'exprime mes plus vifs regrets.

Bien amicalement.

Signé : BOULANGER.

## Les Championnats de France

A l'occasion de la réunion du Comité de Direction de la F.F.C., tenue à l'assemblée générale à Paris, le 11 décembre 1954, il avait été décidé que les Amateurs et les Indépendants réunis ne disputeraient qu'un seul Championnat de France pour la route, la vitesse et la poursuite.

Quant aux autres championnats par équipes : vitesse, poursuite et sociétés, il avait été également décidé de continuer à les autoriser avec la participation des Amateurs et Indépendants toutes catégories.

En désaccord avec l'U.C.I., qui n'a pas accepté que l'Indépendant, dont le statut est différent dans de nombreux pays, puisse être aligné sur l'Amateur, la F.F.C. se trouve donc dans l'obligation de reconsidérer la question du Championnat de France sur route unique « Amateurs - Indépendants ».

Il est donc nécessaire de conserver les dispositions adoptées jusqu'ici.

L'accord a été demandé à tous les membres du Comité de Direction fédéral pour revenir sur la décision qui a été prise et décréter l'organisation, pour 1955, de deux Championnats de France sur route, réservés, l'un aux Amateurs, l'autre aux Indépendants, avec remise des maillots correspondants.

Il ne peut être fait aucun doute sur les réponses qui seront reçues à la F.F.C. et l'année 1955 connaîtra encore les mêmes championnats qu'en 1954.

De ce fait, et dès que la décision sera connue, le C.R.O. sera donc mis dans l'obligation de fixer les nouvelles dates de ces deux championnats qui devront, eux aussi, être courus séparément en Oranie.

## Publicité Autorisée

LA PERLE

97 Riéra André (VSBH) A 4 11.029  
5 Escama Michel (VCO) A 4 10.955

TERROT

98 Ségura J.-Claude (VSBH) A 4 11.030

# LE TOUR D'ORANIE CYCLISTE 1955

Patronné par Echo-Soir - Organisé par Algéria Transports et le COB

QUATRE ETAPES, DU 27 AU 30 MAI 1955

Rarement on a pu constater dans les organisations cyclistes une activité comme celle dont font preuve les membres du Comité du Tour d'Oranie Cycliste 1955.

A un mois de l'épreuve, tous les détails sont réglés et déjà, le règlement à peine a-t-il été diffusé, les candidatures à cette magnifique épreuve, qui sera patronnée par « Echo-Soir », commencent à affluer.

Les Algérois, comme toujours, ont pris les devants, sachant qu'en Oranie le meilleur accueil leur est toujours réservé.

Les candidatures sont nombreuses, les places seront chèrement disputées et c'est avec le maximum d'atouts que les coureurs du C.R. Alger veulent retenir leur sélection.

Les « Oujdis » eux aussi ne veulent pas être oubliés; ils veulent être dans la bataille et ils le seront.

Du côté Oranie, les actifs dirigeants sont fortement préoccupés par la formation de leurs équipes. Ils ont parfaitement raison, car le choc sera dur pour s'attribuer les magnifiques listes de prix qui doteront le Tour d'Oranie Cycliste 1955, et dont voici les détails :

## LES LISTES DES PRIX

### Première Etape

Toutes catégories : 1. 10.000 fr. — 2. 7.000 fr. — 3. 5.000 fr. — 4. 4.000 fr. — 5. 3.000 fr. — 6. 2.000 fr. — 7. 1.000 fr. — 8. 1.000 fr. — 9. 1.000 fr. — 10. 1.000 fr. — 11. 500 fr. — 12. 500 fr. — 13. 500 fr. — 14. 500 fr. — 15. 500 fr.

Amateurs : 1. 5.000 fr. — 2. 4.000 fr. — 3. 3.000 fr. — 4. 2.000 fr. — 5. 1.000 fr. — 6. 500 fr. — 7. 500 fr. — 8. 500 fr. — 9. 500 fr. — 10. 500 fr.

### 2<sup>e</sup> - 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> Etapes

Toutes catégories : 1. 12.000 fr. — 2. 8.000 fr. — 3. 6.000 fr. — 4. 4.000 fr. — 5. 3.000 fr. — 6. 2.000 fr. — 7. 1.000 fr. — 8. 1.000 fr. — 9. 1.000 fr. — 10. 1.000 fr. — 11. 500 fr. — 12. 500 fr. — 13. 500 fr. — 14. 500 fr. — 15. 500 fr.

Amateurs : 1. 6.000 fr. — 2. 5.000 fr. — 3. 4.000 fr. — 4. 2.000 fr. — 5. 1.000 fr. — 6. 500 fr. — 7. 500 fr. — 8. 500 fr. — 9. 500 fr. — 10. 500 fr.

### Classement Général

Toutes catégories : 1. 30.000 fr. — 2. 15.000 fr. — 3. 10.000 fr. — 4. 8.000 fr. — 5. 7.000 fr. — 6. 6.000 fr. — 7. 5.000 fr. — 8. 4.000 fr. — 9. 3.000 fr. — 10. 2.000 fr. — 11. 1.000 fr. — 12. 1.000 fr. — 13. 1.000 fr. — 14. 1.000 fr. — 15. 1.000 fr.

Amateurs : 1. 15.000 fr. — 2. 9.000 fr. — 3. 8.000 fr. — 4. 7.000 fr. — 5. 6.000 fr. — 6. 5.000 fr. — 7. 4.000 fr. — 8. 2.000 fr. — 9. 2.000 fr. — 10. 1.000 fr. — 11. 500 fr. — 12. 500 fr. — 13. 500 fr. — 14. 500 fr. — 15. 500 fr.

### Classement par équipes

Première équipe : 20.000 fr.

Deuxième équipe : 10.000 fr.

### Total Général des Prix

Prix d'étapes ..... 241.000 fr.

Classement général .. 156.500 fr.

Classement p. équipes 30.000 fr.

Total ..... 427.500 fr.

## Le 10<sup>ème</sup> Tour du Maroc

Le 10<sup>ème</sup> Tour du Maroc s'est terminé le 24 avril par la victoire d'Adrianssen, tandis qu'au classement nord-africain, c'est le Marocain Remangeon qui a pris la première place.

Cinq Oranais défendaient les couleurs de l'Oranie. Dîsons de suite qu'ils furent à la hauteur de leur tâche et que bien des malheurs ne les épargnèrent pas.

La première victime fut Pérez Robert qui, avec dévouement, voyant ses chances compromises, n'hésita pas à servir de son mieux ses coéquipiers.

L'espoir Belkacemi se retira de la lutte après un épuisement complet dû à des furoncles qui l'empêchaient de s'asseoir sur sa selle.

### LEURS CLASSEMENTS A L'ÉTAPE ET APRÈS CHAQUE ÉTAPE

ETAPES	FERNANDEZ		BELKACEMI		GARCIA		CABELLO		PEREZ	
	C.E.	C.G.	C.E.	C.G.	C.E.	C.G.	C.E.	C.G.	C.E.	C.G.
1 <sup>re</sup> Etape	30	30	43	43	57	57	51	51	79	79
2 <sup>o</sup> Etape	29	24	47	40	16	39	56	52	75	78
3 <sup>e</sup> Etape	18	24	10	12	25	30	65	52	55	76
4 <sup>e</sup> Etape	11	12	38	28	20	19	43	40	Repêché	70
5 <sup>e</sup> Etape	13	9	ABANDON		67	27	59	45	57	69
6 <sup>e</sup> Etape	50	9			56	27	57	44	ABANDON	
7 <sup>e</sup> Etape	16	10			13	27	16	43		
8 <sup>e</sup> Etape	6	9			20	23	13	37		
9 <sup>e</sup> Etape	39	9			22	22	35	38		
10 <sup>e</sup> Etape	25	9			24	20	21	37		

Le jeune Cabello, après une magistrale chute et d'atroces souffrances, finit par atteindre l'étape de repos, où il put, enfin, récupérer ses forces.

Fernandez ne fut pas épargné par les crevaisons et frisa de peu leur record (huit dans une même étape...).

Garcia Jean, lui aussi, ne fut guère épargné.

Malgré tout cela, l'équipe d'Oranie a brillé dans ce dernier Tour du Maroc et a droit à être chaleureusement félicitée.

Individuellement, nos représentants ont fait du bon et du beau travail, qui est tout à leur honneur.

Nous avons dit que dans les Tours précédents, l'Oranie s'était distinguée par une victoire d'étape, puis par une première place au classement des Nord-Africains.

La mauvaise impression de l'an dernier s'est effacée; nos représentants ont brillé cette année une fois de plus, et la Montagne leur a valu les honneurs de la Presse.



## FERNANDEZ, ROI DE LA MONTAGNE DU 10<sup>ème</sup> TOUR DU MAROC

Voici ce qu'a écrit l'envoyé spécial Georges Creugnet, d'« Echo-Soir », et ses commentaires ont été des plus flatteurs pour l'espoir Fernandez Marcel, de la R.O.O.

Marcel attendait la bonne occasion de faire parler de lui; la Montagne lui en a donné l'occasion et il a su la saisir.

Pour une fois, la « poisse » a voulu le délaisser et pouvant alors étaler ses qualités de grimpeur, il a pu s'adjuger un nouveau trophée qui viendra embellir son magnifique palmarès. Nous avons toujours fait confiance à Marcel, très souvent et à juste raison, nous le citons en exemple. Le moment tant attendu où Marcel doit exploser n'est plus loin maintenant; c'est ce que tout le monde attend avec impatience, sachant qu'il en est fort capable.

## Le coin des vainqueurs

FLORES Jean, P.U.S. Tizi et les Cycles LA PERLE à l'honneur dans l'Eliminatoire du 1<sup>er</sup> PAS DUNLOP

Vainqueur d'une épreuve de préparation, il y a un mois, le jeune Florès a poursuivi méthodiquement son entraînement pour arriver à un magnifique résultat : celui d'inscrire son nom au palmarès de la belle épreuve qu'est le Premier Pas Dunlop.

En même temps, il s'est octroyé le 2<sup>ème</sup> titre de Champion d'Oranie sur route, celui des Débutants.

Ce beau doublé est tout à son honneur et nous sommes heureux de le féliciter, sachant à l'avance qu'à Rennes, il voudra aussi faire honneur à son Club et aux Cycles La Perle, associés à ses succès.

★ ★ ★

CANO Gabriel, le V.S.B.H. et les Cycles LA PERLE réussissent la passe de trois dans le VII<sup>ème</sup> Grand Prix GALIANA

En réussissant un magnifique triplé depuis le début de la saison et tout en faisant honneur à la « Province », le jeune Cano s'impose avec une rapidité surprenante.

Pétri de qualités, le crack du V.S.B.H., confirmant les espoirs de l'an dernier, brûle les étapes pour gagner rapidement les galons de champion auxquels il peut prétendre d'ici peu.

Heureux de le féliciter pour son cran, son courage et sa volonté, n'oublions pas d'associer à son nom les actifs dirigeants du V.S.B.H. et les Cycles La Perle, qui ne peuvent rester indifférents aux prouesses de leur jeune poulain.

## Après Faous

Vittalis et Gonzalez Y. de la R.O.O. se sont distingués à Oujda

A l'occasion d'une nouvelle épreuve disputée à Oujda, et empruntant le Taforalt, Vittalis et Gonzalez Y. se sont distingués par leur courage et leur brio, le premier se faisant surtout remarquer dans l'ascension du Taforalt.

Félicitations aux deux jeunes espoirs de la R.O.O., qui n'hésitent pas à se déplacer et qui commencent déjà à recueillir le fruit de leurs efforts.

## Les Epreuves Interrégionales

Invités à participer aux épreuves qui se déroulent à Oujda, nos coureurs se sont rendus par deux fois dans la capitale du Maroc oriental.

Ce geste a été très apprécié des dirigeants du cyclisme à Oujda qui, après les avoir remerciés, leur ont promis de leur faciliter au mieux leurs déplacements.

Merci aux actifs dirigeants « oujdis » qui voudraient bien avoir eux aussi une équipe dans le Tour d'Oranie 1955.

## La Route de France 1955

A la demande de renseignements posée, M. Duméges, a reçu une longue lettre de M. René Bernard, dans laquelle il lui expose les grandes lignes de la Route de France 1955. Pour la première fois, cette année, M. Leuillot, directeur de « Route et Pisté », et organisateur de la Route de France, envisage la possibilité d'inclure au départ parmi les équipes régionales métropolitaines une équipe nord-africaine de huit coureurs.

M. René Bernard, qui doit contacter les coureurs nord-africains et leurs possibilités, sera très prochainement de passage à Oran. Il n'a pas manqué de fixer rendez-vous aux dirigeants des clubs cyclistes, qui verront ainsi les possibilités nouvelles que l'on donne à leurs « jeunes » de percer. Tous se souviennent que Fernandez Marcel doit en partie à « Route de France » d'avoir réussi, et que sa victoire d'étape à Arcachon n'est pas passée inaperçue. L'occasion se montre donc belle pour nos « espoirs » de marcher sur la bonne route que le champion de la R.O.O. leur a si bien tracée.

## Du Pain sur la Planche

8 MAI 1955

GRAND PRIX  
DE LA MUNICIPALITE DE TIZI

Epreuve interrégionale et ouverte aux Amateurs et Indépendants toutes catégories, cette épreuve sera organisée par l'U.S. Tizi, qui nous a communiqué les renseignements suivants :

Parcours. — Sur un circuit de 21 km. à parcourir six fois, l'itinéraire passera par Tizi (départ 8 h.), Route de Bou-Hanifia, embranchement ferme Loup, Saint-André de Mascara et Tizi.

Engagements. — Chez M. Florès à Tizi (Tél. 0-15) jusqu'au 7 mai à 12 h. 50 Fr. Vérification des licences. — Le 8 mai, à Tizi, de 7 h. à 7 h. 45.

Liste des prix. — 8.000 - 7.000 - 5.000 - 3.500 - 2.500 - 1.000 - 800 - 700 - 500 - 400.

Prix spéciaux. — Cumulables pour 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> catégories : 2.000 - 1.000 - 800 - 600 - 400 - 200.

15 MAI 1955

LE VI<sup>ème</sup> GRAND PRIX CYCLISTE  
DE LA VILLE D'ORAN

D'accord avec la Municipalité d'Oran, le C.R.O., organisateur de cette épreuve, a décidé d'en changer l'itinéraire.

Après avoir rayonné vers l'Est de la Ville d'Oran, les concurrents, cette année, auront de nouvelles localités très sportives à traverser : Er-Rahel, Hammam-Bou-Hadjar, Ain-Témouchent et Rio-Salado.

Le meilleur accueil ne manquera pas de leur être réservé et le succès de cette épreuve interrégionale, ouverte aux Amateurs et Indépendants toutes catégories, est d'ores et déjà assuré.

Voici ses détails techniques :

### Le Parcours

Oran (départ fictif devant l'Hôtel de Ville : 5 h. 45 — départ réel face aux Halles, à 6 h.) — Misserghin — Bou-Tléjis — Lournel — Er-Rahel — Hammam-Bou-Hadjar — Rio-Salado — Ain-Témouchent — Trois-Marabouts — Ain-Témouchent — Rio-Salado — Er-Rahel — Lournel — Bou-Tléjis — Misserghin et Oran (arrivée Vélodrome Pierre Gay : la distance plus un tour).

### La Vérification des Licences

Elle aura lieu dans le Hall de la Mairie, le 14 mai, de 18 h. à 19 h. 15.

Pour les coureurs du département, elle se continuera le lendemain, de 5 à 5 h. 30.

### Les Engagements

Ils seront reçus aux réunions du mardi et chez M. Jurado, 10, rue de Blitche, jusqu'au 11 mai à 12 heures. Engagements : 50 fr.

### Liste des Prix

1. 10.000 fr. — 2. 7.500 fr. — 3. 6.000 fr. — 4. 4.000 fr. — 5. 3.000 fr. — 6. 2.000 fr. — 7. 1.500 fr. — du 8. au 11 : 1.000 fr. — du 12. au 15 : 500 fr.

### Prix Spéciaux

Amateurs et Indépendants 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> catégories (cumulables) : 1. 3.000 fr. — 2. 2.000 — 3. 1.500 fr. — 4. 800 fr. — 5. 600 fr. — 6. 500 fr. — du 7. au 10 : 400 fr.

### La Coupe de la Ville d'Oran

Elle sera attribuée définitivement au club qui aura les trois meilleurs coureurs classés.

De plus, des médailles viendront récompenser également les dix meilleurs coureurs.

### Le Palmarès de l'Epreuve

1950 — Marty L. (ESO)  
Classem. spécial 3-4 : Nadal (JSSE)  
1951 — Giménez A. (ESO)  
Classem. spécial 3-4 : Siles (JSSE)  
1952 — Latbaoui (JSSE)  
Classem. spéc. 3-4 : Latbaoui (JSSE)  
1953 — Faous A. (Relizanaise)  
Classem. spécial 3-4 : Vacher (ROO)  
1954 — Estrella A. (ROO)  
Classem. spécial 3-4 : Cano G. (VSBH)

## Le Palmarès

### du Grand Prix Galiana

Cette magnifique épreuve dotée par les Etablissements Galiana et organisée par l'A.V.C.O., connaît à son palmarès des noms de « jeunes » qui n'ont pas manqué de se distinguer par la suite en remportant de belles victoires.

### Palmarès de l'Epreuve

1949 — Pérez Robert (JSSE)  
1950 — Faous Ange (Relizanaise)  
1952 — Escofet J. (PCBA)  
1953 — Escofet J. (PCBA)  
1954 — Cano G. (VSBH)  
1955 — Cano G. (VSBH)

## Les Brevets Cyclistes Routiers

### A TIZI

Le C.R.O. a fait parvenir 21 brevets de performance à l'UST pour l'épreuve des 100 km. qui s'est déroulée à Tizi le 3 avril, épreuve organisée par M. Florès, secondé très efficacement par les membres de son comité.

### A SIDIBEL-ABBES

Les brevets des 50 et 100 km. ont été disputés le 17 avril et organisés par la P.C.B.A., avec le concours de MM. Belzunce, Da Procida et les membres du comité.

### LES INSIGNES DES BREVETS

Les insignes des Brevets des 50 et 100 km. seront transmis aux clubs qui en ont fait la commande par les soins de M. Jurado.

Pour toutes nouvelles commandes, s'adresser à M. Jurado, 10, rue de Bltche, et verser les fonds au C.C.P.

## Listes des Licenciés du C.R.O.

### Coueurs

261	Cordera Joseph (VCM)	A 4	20.486
262	Abderrahmane Ah. (VCM)	A 4	20.487
263	Hamdani Miloud (VCM)	A 4	20.488
264	Duteil André (GCS)	A 4	20.489
265	Berabba Djilali (GCS)	A 4	20.490
266	Mérak Yahia (GCS)	A 4	20.491
267	Lounas Abdelkader (GCS)	I 3	42.043
268	Rodriguez Matéo (GCS)	A 4	20.492

### Duplicatas

3	Ruiz François (CSM) Minime	9.016
	(Ex. : 8.640)	
45	Estrella Robert (ROO)	A 4 34.533
	(Ex. : 10.988)	

### Dirigeant

212	Dehaugé André (ROO)	12.912
-----	---------------------	--------

## Communiqué de l'U.S.M.O.

Par lettre du 18 avril 1955, le Président de la Section cycliste de l'U.S.M.O. a fait savoir au Président du C.R.O., que M. Bensalem Mustapha, 2, rue Er-Rouaz, à Oran, est le nouveau trésorier correspondant de l'U.S.M.O.

(Communiqué aux dirigeants des clubs affiliés).

## Licences des Membres Actifs

Le Président du C.R.O. informe les dirigeants des clubs d'Oranie que les imprimés de demandes de licences de membres actifs sont arrivées.

Ils pourront en faire la demande à M. Jurado, secrétaire général, 10, rue de Bltche à Oran (Tél. 285-81).

## La Publicité sur les culottes

Certains coureurs se croient autorisés à porter des culsards avec de la réclame alors qu'ils n'ont pas acquitté les droits (500 fr.).

Le Président du C.R.O. les met en garde contre les surprises qu'ils pourront avoir s'ils n'en font pas la déclaration.

Il insiste auprès des dirigeants de clubs pour leur rappeler l'article « Publicité sur les Maillots » du Règlement des Courses (page 148), qui est formel et très explicite à ce sujet. (Montant de la pénalité : 200 fr.).

## Changement de Catégorie

Après ses victoires dans le Prix de l'Ouest Oranais, le 10<sup>me</sup> Grand Prix d'Oran Républicain et le Grand Prix Terrot (1<sup>re</sup> des catégories 3-4), le coureur Candéla Antoine, du C.O.B., passe en 2<sup>me</sup> catégorie.

Ce coureur devra faire parvenir par l'intermédiaire de son club, sa licence et 100 fr. pour l'établissement d'un duplicata.

## La grande Finale du Premier Pas Dunlop 1955

A l'occasion de cette épreuve qui aura lieu à Rennes le jour de l'Ascension, et où les deux premiers coureurs qualifiés dans l'épreuve éliminatoire du 24 avril représenteront l'Oranie, le tirage au sort des régions pour l'affectation des dossards a été le suivant :

Tunisie — Ile de France — Pyrénées — Oranie — Lyonnais — Maroc — Champagne — Anjou — Alger — Limousin — Constantine, etc...

## Echos de la Route et de la Piste

Jamais deux sans trois et la Base Aéro Navale de Lartigue vient de s'enrichir d'un nouveau licencié du C.R.O.

Luttant à armes égales avec la Base de La Sénia, les Marins auront à supporter le choc des Tirailleurs, du 28<sup>me</sup> Train et les Zouaves dans les prochaines compétitions.

Tout cela est de bonne augure pour les championnats militaires de France et pour 1955, l'Oranie ne manquera pas de présenter une parfaite et redoutable équipe.

Les licenciés militaires du C.R.O. pour 1955 sont en Oranie ainsi répartis :

A Oran : Faous, de la ROO, Lecuona et Chaumet, de la JSSE; Giméno, du COB.

A Mascara : Ménéssier, de la JSSE.

A Tlemcen : Torrès, de la PCBA.

A La Sénia : Vacher et Mas Y., de la ROO; Germond, de la JSSE.

A Lartigue : Urdy, Pelletier et Paysant, du VCO.

Au delà de l'Oranie, sont cantonnés : à Casablanca, Ruiz F., du VCO; à Alger, Bellia G., de la Relizanaise, Estrella A., de la ROO; Tartarin, de la JSSE.

## P.V. de la Réunion

DU 26 AVRIL 1955

### COMMISSION D'INFORMATION

#### Courrier Arrivée

Invitation Championnats Tennis de Table par F.O.T.T.

CSE : proposition sélection coureurs T.O.C.

FFC : Championnat de France Vétérans

FFC : Championnats de France Amateurs et Indépendants.

#### Courrier Départ

Demandes questionnaires Premier Pas Dunlop à Rennes.

### EPREUVES AUTORISEES

Grand Prix 1<sup>er</sup> Mai et Challenge Bastos : GCS. Délégué commissaire M. Yvars du COB

★★

### COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Appel coureur Fauché. — Les coureurs Fauché, Rocamora et Palma sont convoqués à la Réunion du 3 Mai

Carte de Commissaire adjoint « B » est délivrée à M. Barka de l'USMO.

#### Homologations

PREMIER PAS DUNLOP : FFC. 24-4-55.

1. Florès Jean (UST) sur cycles « La Perle » 80 kms en 2 h. 36'.

2. Orts (JSSE) m. t.

3. Damerant (PCBA) à 25"

GRAND PRIX GALIANA : AVCO. 24-4-55.

1. Cano G (VSBH) sur cycles « La Perle » les 130 kms en 3 h. 28'.

2. Rocamora (COB) m. t.

3. Riera (VSBH) m. t.

#### Pénalités

Escofet (VSBH) 100 fr. d'amende et mise hors de course, échange de roue après crevaisson.

Palma (JSSE) 50 fr. d'amende, dossard non réglementaire.

Viaud (CCT) et Sergiani (CSM) 50 fr. d'amende, plaque non réglementaire.

### Changement de catégorie

Le coureur Cano passe en 2<sup>e</sup> catégorie.

Le Président :  
M. DUMESGES.

Le Secrétaire :  
M. MARAVAL.